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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. 
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máximo de credibilidade, disposta à ouvir a população e aber-
ta para receber sugestões de pauta das variadas editorias.
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com o povo através do nosso whatsapp,  (21) 96401-2836 
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O vice-presidente da República, Geraldo Al-
ckmin, afirmou nesta sexta-feira, 22, que "o 
juro alto é uma das piores coisas que temos 
para a economia". Ele ressaltou que o ritmo 
de queda da taxa deveria ser mais acelerado.
"O juro ainda é alto, mas está em queda, caindo 
0,5 ponto porcentual em cada encontro. Deveria 
ser mais rápido", comentou Alckmin. "Estamos 
começando um novo ano com quadro interes-
sante", disse, frisando a queda do risco País, do 
câmbio, do desemprego e da inflação, além do 
avanço do Produto Interno Bruto (PIB).
E acrescentou: "O câmbio — de R$ 5 a R$ 
4,90 — está variando pouco e está competiti-
vo, ajuda exportação e turismo."
O vice-presidente afirmou ainda que, con-
forme um estudo do Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada (Ipea), em 15 anos, a re-
forma tributária pode fazer o PIB crescer 12% 
porque traz eficiência econômica. "A reforma 
fiscal desonera investimento e exportação."
O presidente da Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo do Estado do Rio de 
Janeiro (Fercomercio-RJ), Antonio de Queiroz 
Junior, declarou que o Brasil sofre de desempre-
go estrutural, com vagas abertas e sem profissio-
nais capacitados para ocupar os postos abertos.
Após encontro com Alckmin, o executivo 
disse que foi discutida a exigência do vis-
to norte-americano para entrada no Brasil. 
"Estivemos conversando sobre o visto ame-
ricano, cuja exigência está suspensa até 9 
de abril, para que possamos experimentar o 
efeito no turismo", afirmou, lembrando que 
não foi possível verificar os impactos da me-
dida devido à pandemia de covid-19.

Região Serrana ofe-
rece nesta semana 
diversas vagas de tra-
balho, que estão con-
centradas nas cidades 
de Nova Friburgo, Pe-
trópolis e Teresópolis. 

O link desta reportagem será atualiza-
do semanalmente.
As três maiores cidades da Região Ser-
rana do Rio oferecem juntas diversas 
oportunidades de trabalho.
Em Nova Friburgo, ao todo são 444 
postos de trabalho, entre eles para 
açougueiro, atendente, auxiliar de co-
zinha, confeiteiro, empacotador, entre 
outras oportunidades.
Para concorrer às vagas em Nova Fri-
burgo é preciso acessar o portal da Casa 
do Trabalhador, no link: https://casa-
dotrabalhador.pmnf.rj.gov.br/.
Nesta semana, em Petrópolis, são 264 
vagas oferecidas. Os interessados devem 
cadastrar o currículo no site da Prefeitu-
ra https://www.petropolis.rj.gov.br.
As vagas estão disponibilizadas no 
balcão de empregos da Prefeitura e há 

 O Sesc RJ recebe, de 22 a 31 de março, as 
inscrições para o curso preparatório gra-
tuito para mestrado e doutorado destina-
do a pessoas negras e periféricas. O curso 
é dividido em 4 módulos e tem o objetivo 
de preparar esse público para os processos 
seletivos de pós-graduação stricto sensu. 
As aulas serão ministradas aos sábados, no 
espaço do Sesc no Shopping dos Peixinhos, 
em Madureira, Zona Norte do Rio. As ins-
crições devem ser feitas pelo formulário 
online em bit.ly/cursomestmadureira.
O curso apresenta temáticas contemporâne-

as de pesquisa, linhas e elaboração de proje-
to de pesquisa. Também ensina técnicas de 
redação e oferece aulas de inglês instrumen-
tal para as provas. As aulas serão ministra-
das nos dias 6, 13, 20 e 27 de abril, das 9h30 
às 17h30, totalizando 40h de formação.
Esse é o terceiro ano do curso realizado 
pelo Sesc RJ em parceria com o coletivo 
PIER. Iniciativa do Projeto Consciências, 
programa da instituição que promove 
uma série de atividades em torno da edu-
cação antirracista e enfretamento ao racis-
mo. Além de Madureira, o curso foi am-

pliado este ano e será oferecido também 
nas unidades da Tijuca (maio), Ramos 
(junho), Duque de Caxias (julho), Nova 
Iguaçu (agosto) e Niterói (setembro).
O curso preparatório visa contribuir 
com a maior inclusão de estudantes ne-
gras e de regiões vulneráveis nos progra-
mas de pós-graduação de universidades 
públicas e privadas. Durante muito tem-
po, esses espaços perpetuaram a segre-
gação racial. O Sesc RJ entende que é 
fundamental a ocupação desses espaços 
por pessoas negras e periféricas.

Juro alto é uma das 'piores 
coisas' para a economia e 
deveria cair mais rápido, 

afirma Alckmin

Vagas de emprego na Serra do Rio: Confira 
as oportunidades e veja como concorrer

Alckimin afirmou que a reforma tributária 
trará maior eficiência para a economia 

brasileira. Cadu Gomes/VPR

Sesc RJ oferece em Madureira curso preparatório gratuito 
para mestrado e doutorado a pessoas negras e periféricas

A
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oportunidade para ajudante de carpinteiro, 
auxiliar de produção, motorista de cami-
nhão, servente de obras, vendedor de co-
mércio, entre outras vagas.
Os candidatos devem cadastrar o currí-
culo no site da Prefeitura, no link https://
web3.petropolis.rj.gov.br/e-gov/sde/bal-
cao_de_empregos/.

Já em Teresópolis, as vagas são para aten-
dente de loja, auxiliar de serviços de im-
portação e exportação, garçom, operador 
de caixa, pedreiro, entre outras.
As oportunidades podem ser conferidas no 
portal do trabalhador da Prefeitura, no se-
guinte link: https://www.teresopolis.rj.gov.br/
portal-do-trabalhador/vagas-de-emprego/.
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O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, está 
"otimista" em relação à possibilidade de cortes 
na Selic nos próximos meses, ainda que o Banco 
Central tenha evitado se comprometer com man-
ter o ritmo de redução de 0,50 ponto porcentual 
da taxa básica de juros de junho em diante. "Eu 
acredito que ele resolveu aguardar junho para to-
mar uma decisão", disse Haddad nesta sexta-fei-

ra, 22, ao ser questionado sobre o comunicado 
mais recente do Comitê de Política Monetária do 
BC, o Copom, que sinaliza um corte de 0,50 pon-
to porcentual na Selic na reunião de maio, mas 
não nas reuniões seguintes.
E avaliou: "Ele não falou que vai aumentar para 
0,75, nem que vai manter meio ponto, nem di-
minuir para 0,25. 'Eu vou tirar o plural para ter 

liberdade de tomar decisão à luz do que estiver 
acontecendo no mundo.' E eu sou otimista com 
relação ao que estará acontecendo no mundo até 
lá", disse o ministro.
Haddad repetiu que espera em meados deste ano 
o início de um ciclo de cortes de juros nos Esta-
dos Unidos e na zona do euro, e que este cenário 
é baseado tanto no que o próprio mercado prevê 

quanto em conversas com as autoridades mone-
tárias destas regiões
"Se isso acontecer, desanuvia o ambiente econô-
mico internacional Como a nossa inflação está 
mais bem comportada do que a de nossos pares 
e até que a de alguns países desenvolvidos, não 
vejo razão para este ciclo não continuar", afirmou 
o ministro da Fazenda.

Edital de Convocação para Assembleia Geral de eleição da diretoria do
OUTRIGGER RIO CLUBE – RIO VA’A HUI HOE para o Biênio de 2023/2025.

A atual presidência da OUTRIGGER RIO CLUBE – RIO VA’A HUI HOE, convo-
ca os associados com direitos a votos, para a Assembleia Geral de eleição da 
diretoria do Biênio 2023/2025, que será realizado no dia 09 de Abril de 2024, 

Rua João Alves nº 110, Box 17, Bairro da Urca, no Rio de Janeiro/RJ, em única 
convocação as 19:30hs.

OUTRIGGER RIO CLUBE – RIO VA’A HUI HOE
Nicolas François Marie Bourlon

Por 7 a 4, STF derruba tese da 
revisão da vida toda do INSS

MANCHETE

placar foi de 7 a 4. Os 
ministros Luís Roberto 
Barroso, Gilmar Mendes, 
Dias Toffoli, Luiz Fux, Flá-
vio Dino, Cristiano Zanin 
e Kassio Nunes Marques 
votaram a favor da União. 

Já os ministros Alexandre de Moraes, An-
dré Mendonça, Edson Fachin e Cármen 
Lúcia votaram a favor dos aposentados.
Os ministros discutiram a constitucionalidade 
do artigo 3º da lei 9.876/99 e se ele interfere 
no processo da revisão da vida toda. Com isso, 
a revisão da vida toda ficou prejudicada, pois 
o pagamento da aposentadoria poderá seguir 
apenas as regras do fator previdenciário.
Prejudicados pela regra nova. "Todas 
as vezes que ocorrem mudanças previ-
denciárias são criadas regras de transi-
ção e permanente. A de transição é para 
quem está perto de se aposentar. Mas, 
para algumas pessoas, a regra nova pre-
judicou", diz o advogado previdenciário 
João Badari, que atua no caso.
"O INSS perdeu em plenário duas vezes. 
Hoje ressuscitaram duas ações de 1999 e 
estão derrubando a revisão da vida toda 
por meio dessas ações. Estão falando que, 

O STF (Supremo Tribunal Federal) derrubou a revisão da vida toda dos aposentados pelo INSS

Ministro Luís Roberto Barroso, presidente do STF. Foto: Reprodução

Haddad projeta novos cortes na taxa Selic. Foto:Valter Campanato/Agência Brasil

Haddad diz estar 'otimista' e que BC aguardará para tomar decisão sobre Selic

se for declarado constitucional o artigo 3º, 
então foi aplicado corretamente o cálculo 
do benefício daquele que foi prejudicado 
pela regra de transição", acrescenta.

João Badari, advogado previdenciário
No entanto, Badari afirma que a revisão da 
vida toda, aprovada pelo STF em dezembro de 
2022, não era incompatível com o artigo da lei 
que está em discussão. "A revisão da vida toda 
nunca disse que o artigo 3º é inconstitucional. 

Sempre foi usado precedente do STF que diz 
que, se você tem uma regra mais vantajosa, a 
aplica e afasta a mais prejudicial", diz Badari.
O governo Lula diz que o custo para pa-
gar os aposentados pode chegar a R$ 480 
bilhões. Mas dados levantados por advo-
gados do Instituto Brasileiro de Direito 
Previdenciário (IBDP) apontam um va-
lor bem menor: R$ 1,5 bilhão. Para Flávio 
Dino, o STF não pode "ignorar argumen-

O
tos relativos à economia do país”.

O que é a revisão da vida toda
No final de 2022, o STF aprovou a revisão 
da vida toda da aposentadoria. Os minis-
tros decidiram que a revisão pode ser pedi-
da por aposentados que começaram a rece-
ber seus benefícios entre 29 de novembro 
de 1999 e 12 de novembro de 2019, um dia 
antes da reforma da Previdência.
O INSS não quer pagar atrasados anterio-
res a 13 de abril de 2023. Esta é a data em 
que o acórdão da decisão do STF sobre a 
aprovação da revisão foi publicado. O ór-
gão do governo defende que a revisão dê 
direito ao aumento do valor mensal do be-
nefício e o pagamento dos atrasados ape-
nas nos meses posteriores a abril deste ano. 
Hoje a regra garante o pagamento de atra-
sados dos últimos cinco anos.
O julgamento do recurso do INSS já foi 
adiado diversas vezes e se arrasta há 25 
anos. Em julho de 2023, o ministro Ale-
xandre de Moraes suspendeu todos os pro-
cessos de revisão da vida toda, atendendo a 
um pedido do INSS. Quando entrou com 
o recurso, o órgão pediu que os processos 
não fossem mais analisados até que o re-
curso fosse julgado pelo plenário.
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Máquina de cinco toneladas furtada na 
Cidade da Polícia Civil é recuperada

Projeto prevê construção de autódromo em Guaratiba

máquina fabricadora de 
cigarros que havia sido 
furtada da Cidade da Polí-
cia, na Zona Norte, foi re-
cuperada na manhã desta 
sexta-feira. O equipamen-
to foi localizado no Merca-

do São Sebastião, na Penha, na mesma região 
da cidade, durante uma operação da Corre-
gedoria Interna da Polícia Civil, que contou 
com o apoio da Delegacia de Repressão às 
Ações Criminosas Organizadas (Draco). O 
equipamento, que tem cerca de seis metros 
de comprimento e pesa cinco toneladas, es-
tava pintado de outras cores.
A busca e apreensão foi determinada 
pelo juiz Orlando Eliazaro Feitosa, de 
plantão no Tribunal de Justiça do Rio. Na 
representação, a Polícia Civil relata ter 
aberto um inquérito para apurar o fur-
to da máquina, que ainda tem a autoria 
ignorada. A localização do equipamento 
foi fornecida a partir de uma ligação para 
o Disque-Denúncia nesta quinta-feira.
Após a apreensão, o equipamento mode-
lo MK8 PA7 deverá passar por uma perí-
cia para confirmar se trata-se da máquina 
furtada ou se suas peças foram utilizadas 
nele. Ao RJTV, o advogado da empresa 
informou que a máquina encontrada no 

Mais de 10 anos após a desativação do autó-
dromo Nelson Piquet, que deu lugar ao Par-
que Olímpico em 2012, a cidade do Rio de Ja-
neiro pode voltar a ter um local para receber 
corridas. Um projeto de lei publicado nesta 

sexta-feira (22), no Diário Oficial da Câmara 
do Rio, prevê a construção de um "autódro-
mo parque" em Guaratiba, na Zona Oeste.
O projeto estabelece o trecho do Rio Pira-
quê, situado entre a Avenida Dom João VI 

Equipamento roubado da Cidade da Polícia estava em galpão no Mercado São Sebastião, na Penha

Máquina pesa cinco toneladas e foi pintada com outras cores — Foto: Reprodução

Área entre a Avenida Dom João VI e a Estrada da Matriz é a prevista para o projeto
Foto: Google Maps / Reprodução

O mercado municipal do peixe de São Pedro 
da Aldeia, João da Hora, que fica no Bairro 
Estação, na Rua 12 de Outubro, funcionará 
com horário especial durante o feriado da 
Semana Santa. O espaço vai ampliar o aten-
dimento ao público a partir da segunda-feira 
(25), indo até o sábado (30), das 7h às 17h. 
Após esse período, o expediente volta ao ho-
rário normal, que é de 7h às 15h.
Estabelecimento tradicional da cidade, o 
Mercado Municipal João da Hora atrai di-
versos clientes, principalmente às sextas, 
sábados e domingos.
A freguesia, no entanto, não é apenas local: 
moradores de outros municípios também bus-
cam São Pedro da Aldeia para garantir o pes-
cado que vem direto da Lagoa. Esse é o caso 
do casal Marcos e Edilcea Matos, moradores 
de Unamar, localizado no segundo distrito de 
Cabo Frio. “Eu dou preferência a comprar aqui 
do que onde moro, pois o preço é bom e tem 
variedade de peixes. O mercado é organizado, 
muito limpo e sempre bem higienizado. Nós já 
adiantamos as compras para a Semana Santa; 
gosto muito daqui”, disse Marcos.
Atualmente, o local conta com 33 boxes. 
Deste total, 24 boxes são destinados para 
o pescado, enquanto nove são para a ven-
da de verduras e legumes.
“Durante a Semana Santa, a procura pelo 
nosso pescado é maior e, por isso, funciona-
remos com esse horário ampliado. Nossos 
permissionários se dedicam muito para ga-
rantir a oferta de peixes frescos e de alta qua-
lidade”, afirma o secretário de Agricultura, 
Abastecimento e Trabalho Thiago Ribeiro.
O comerciante Isaías Meireles é pescador 
e, também, permissionário de um dos 
boxes desde a fundação do mercado, no 
ano de 2004. “Para a próxima semana, já 
antecipamos as compras para não faltar 
mercadoria. O horário diferenciado nos 
beneficia, pois dá mais tempo para a gen-
te atender os fregueses”, comenta.

Mercado do peixe de 
São Pedro da Aldeia 
tem funcionamento 

especial para a 
Semana Santa

local não é a mesma que sumiu da Cidade 
da Polícia. E que, inclusive, apresentou nota 
fiscal do equipamento.
A peça furtada estava num galpão onde fica 
o depósito de bens apreendidos da Delega-
cia de Cargas, que fica nos fundos da Cida-
de da Polícia, até fevereiro do ano passado. 
A máquina havia sido apreendida durante 
operação realizada em julho de 2022, em 
uma ação de outra unidade, o Departamen-

to-Geral de Combate à Corrupção, ao Cri-
me Organizado e à Lavagem de Dinheiro.
O equipamento avaliado em R$ 550 mil foi 
arrematado pela empresa Indústria Ama-
zônica de Cigarros Ltda, que o adquiriu 
por R$ 165 mil. O cadastro da vencedora 
do leilão, realizado em 22 de junho do ano 
passado, consta como baixado do Cadastro 
Nacional de Pessoal Jurídica (CNPJ) desde 
o dia 19 de dezembro do ano passado.

A

e a Estrada da Matriz, como local de cons-
trução e propõe diversas intervenções na 
região para abrigar o projeto, como a cria-
ção de novas estações de BRT e incentivo 
a atividades culturais e shows quando não 
estiverem acontecendo corridas.
A alternativa em Guaratiba já havia sido 
mencionada por Paes após a recusa de 
construção de um autódromo na Floresta 
do Camboatá, em Deodoro, também na 
Zona Oeste, em 2021.
O presidente da Câmara e da Frente Par-
lamentar em defesa no novo autódromo, 
Carlo Caiado, falou sobre o projeto: "O au-
tomobilismo atrai turistas, gera emprego e 
movimenta toda uma cadeia produtiva. E 
essa é uma região que precisa de investi-
mentos. Vamos debater com responsabili-
dade, mas entendendo a importância desse 
autódromo para o Rio", afirma.
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Homem morre atingido por 
raio em Arraial do Cabo

m homem morreu após 
ser atingido por um raio 
no pontal do Atalaia, 
em Arraial do Cabo, 
nesta sexta-feira. O 
Corpo de Bombeiros foi 
acionado para atender a 

ocorrência por volta de 9h50.
Segundo moradores da região, a vítima é 
um ambulante que estava retirando mate-
rial de trabalho da praia quando foi atingi-
do pela descarga elétrica. Outras duas pes-
soas ficaram feridas e foram levadas para o 
hospital, de acordo com a Inter TV.
— Do outro lado, lá. O cara tá caído. O 
raio atingiu ele — diz um homem, em 

uma gravação que começou a circular 
nas redes, após o acidente.
Por meio de nota, a Prefeitura de Ar-
raial do Cabo colocou a cidade em es-
tágio de atenção, tendo suspendido os 
passeios turísticos no município, como 
buggy, quadriciclo, jardineira e barcos, 
por conta do temporal.
"Por orientação da Defesa Civil, todas 
as praias, lagoas e trilhas estão interdi-
tadas pois há risco de descargas elétri-
cas, ressaca e outros acidentes", diz ain-
da nota. Nas redes sociais, moradores 
relataram problemas de falta de luz nos 
bairros de Novo Arraial , Sabiá e Caiça-
ra, Monte Alto, Macedônia. Homem morre atingido por raio em Arraial do Cabo — Foto: Reprodução

Petroleiro baleado tem melhora 
e sai da ventilação mecânica

Polícia prende na Zona Oeste do Rio acusado 
de praticar golpe do 'Boa noite, Cinderela'

O petroleiro Bruno Lima da Costa Soares, 
baleado durante o sequestro de um ônibus 
na Rodoviária Novo Rio, na região central 
da capital, no último dia 12, apresentou me-
lhora e foi retirado da ventilação mecânica. 
A informação consta no boletim divulgado 
nesta sexta-feira pelo Hospital Samaritano 
Botafogo. Bruno segue no Centro de Tera-
pia Intensiva (CTI) para acompanhamento 
do pós-operatório das cirurgias pelas quais 
passou. O estado de saúde dele é estável.
Bruno, que é funcionário da Petrobras, foi 
atingido no peito, no pulmão e ficou com 
uma bala alojada perto do coração. Ele foi 
submetido a uma cirurgia para a retirada 
do projétil no último dia 14. De acordo com 
relatos de testemunhas, o sequestrador, Pau-

lo Sérgio de Lima, atirou para tentar atingir 
um passageiro do ônibus que havia saído 
correndo e acabou acertando o petroleiro.
Após ser atingido, Bruno recebeu a ajuda de 
uma funcionária da Rodoviária Novo Rio. 
Ela viu o rapaz cambaleando, se aproximou 
e o amparou. Quando ele já estava deitado, 
Patrícia Gomes tirou a blusa de seu uni-
forme a usou para estancar o sangue. Sete 
minutos depois, Bruno foi socorrido numa 
maca e levado, inicialmente, para o Hospital 
municipal Souza Aguiar, no Centro.
O sequestro do ônibus durou três horas. 
Dezesseis passageiros foram mantidos re-
féns por Paulo. Ele se entregou após atua-
ção de negociadores do Batalhão de Ope-
rações Especiais (Bope).

Policiais da 77ª DP (Icaraí) prenderam, 
nesta quinta-feira, em Vargem Grande, na 
Zona Oeste do Rio, Marcelo Lossio Manda-
rino de Almeida. Segundo a polícia, o pre-
so é acusado de aplicar o golpe conhecido 
como “Boa noite, Cinderela”.
As investigações começaram em agosto do 
ano passado, quando uma pessoa procurou a 
delegacia de Niterói para registrar uma ocor-
rência de que havia sido vítima do acusado. 

Durante a apuração, os agentes descobriram 
que ele havia feito outras vítimas na capital.
O acusado já era, inclusive, alvo de investigações 
abertas por outras delegacias. Também já tinha 
sido preso pelo mesmo crime em São Paulo.
Nessa manhã, ele foi localizado numa 
casa, em Vargem Grande. Policiais en-
contraram no local diversas cartelas de 
medicamento ansiolítico e relógios, que 
podem ser de vítimas.

Marcelo foi encontrado numa residência em Vargem Grande — Foto: Reprodução

Bruno Lima da Costa foi baleado no sequestro de um ônibus. — Foto: Reprodução

U
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POLÍTICA

Povo de Paraíba do Sul  comemora 1 ano da nova 
policlínica que já atendeu  mais de 35 mil pessoas 

einaugurada pela prefeita Dayse Onofre em 10 de março de 
2023, a Policlínica Municipal Dr. Henrique Bastos Filho com-

pletou um ano de reabertura e triplicou os 
atendimentos médicos especializados 

para a população sul-paraibana.
Foram mais de 35 mil atendimentos no 
primeiro ano de reabertura. A Clíni-
ca do Povo atualmente conta com 27 
médicos especialistas, como a inédita 
Oncologia Clínica; além de concen-

trar o serviço de Saúde 
Mental; e ainda di-

versas especiali-
dades odonto-

lógicas, que 
somaram 12 
mil atendi-
mentos en-
tre 2023 e 

este ano.

Relembrando, a policlínica foi fechada no governo Dr. alessandro   e em março de 2023 foi reaberta pela atual prefeita Dayse Onofre



7Sábado 23 de março à
Segunda 25 de março de 2024

WWW.JORNALPOVO.COM.BRJORNALPOVOONLINE

POLÍTICA

Povo de Paraíba do Sul  comemora 1 ano da nova 
policlínica que já atendeu  mais de 35 mil pessoas 

POPULAÇÃO JOGADA DE UM 
LADO PARA O OUTRO

 O atraso na reforma da Policlínica 
Municipal, além de prejudicar os aten-
dimentos na pandemia, bagunçou  os 
atendimentos médicos especializados 
nas Unidades Básica de Saúde de Paraí-
ba do Sul. Com isso, o paciente que pre-
cisava deste tipo de atendimento vivia 
de um lado para o outro atrás das UBSs 
da cidade para conseguir atendimento.
 

O FIM DESSA DOR TERRÍVEL 
 Com recursos próprios da Prefeitura, 
Dayse Onofre enfim assume a reforma da 
Policlínica Municipal e realiza a sua rei-
nauguração. Completamente ambientada 
e climatizada, centralizando os serviços 
médicos especializados, com programa 
de Saúde Mental, serviços completos de 
odontologia, Farmácia Central, dentre 
outras melhorias, a Policlínica retornou 
e hoje é orgulho da população, batendo 
recordes de atendimento e agilizando o 
tratamento de milhares de sul-paraibanos. 

SAÚDE VISUAL 
Uma das grandes vitórias da nova po-
liclínica é o programa criado pelo atual 
governo que oferece consulta e óculos 
para a população sul paraibana

Ao assumir o seu mandato 
em janeiro de 2021, a pre-
feita Dayse Onofre herdou a 
Policlínica fechada. O gover-
nante anterior, o médico Dr. 
Alessandro Bouzada, fechou 
a clínica para “reformas”. En-
tretanto, após dois anos, a 
reforma não acabava, o que 
gerou terror e pânico para po-
pulação o que sufocou o aten-

dimento médico no Hospital 
Nossa Senhora da Piedade. 
 Na obra, realizada por Dr. 
Alessandro através de empresa 
terceirizada, havia suspeita de 
fraude e superfaturamento. Day-
se teve que acionar o Ministério 
Público e a Câmara de Vereado-
res para obter o respaldo de re-
tirar a empresa contratada pelo 
governo passado e, só então, 

conseguir finalizar a reforma 
e devolver a Policlínica para o 
povo sul-paraibano.
 Uma das principais denún-
cias contra Dr. Alessandro 
nesta obra é que já havia sido 
paga além do cronograma, ou 
seja, por exemplo: A obra es-
tava na etapa 2 e já havia sido 
pago para a empresa contrata-
da até a etapa 5.

Relembrando, a policlínica foi fechada no governo Dr. alessandro   e em março de 2023 foi reaberta pela atual prefeita Dayse Onofre

FECHADA PELO GOVERNO PASSADO 

Ex-prefeito Dr. Alessandro (esq.) e seu vice Júlio Canelinha 
(dir.). Foto: Divulgação
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Plenário da Alerj — Foto: Octacílio Barbosa

O tempo médio de espera dos pedidos 
de aposentadorias, pensões e benefícios 
por incapacidade no Estado do Rio caiu 
para 37 dias, segundo o Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS). O cálculo 
leva em consideração o período que um 
pedido fica dentro do órgão, desde sua 
entrada até sua conclusão.
Não entram nesta conta, no entanto, 
o tempo que um processo espera pela 
análise da perícia médica, pela avaliação 
social (no caso da concessão de BPC/
Loas a pessoas com deficiência) ou pela 
apresentação de documentação comple-
mentar por parte do cidadão requerente.
Apesar de ainda existirem 39 mil bene-
fícios em espera no Estado do Rio, se-
gundo o INSS, não há requerimentos de 
reconhecimento de direito inicial com 
longo tempo de espera na região.
De acordo com o órgão, a redução foi re-
sultado da implantação do Programa de 
Enfrentamento à Fila da Previdência So-
cial (PEFPS). Isso se somaria à possibili-
dade de requerimento de benefícios por 
incapacidade temporária via Atestmed 
— sistema que permite o envio de docu-
mentação médica pelo Meu INSS, para 
análise à distância de um médico perito, 
sem a necessidade de perícia presencial 
— e aos mutirões de atendimento nos fi-
nais de semana, assim como a retomada 
dos atendimentos do PREVMóvel.
Ainda de acordo com o instituto, mais de 
60 mil análises documentais foram con-
cluídas no estado em 2023. Entre janeiro 
e março deste ano, já foram feitas e con-
cluídas 25.338 análises.
Em relação as ações do PrevMóvel em 
2023, mais de 1.300 pessoas resolveram 
problemas previdenciários ou receberam 
orientações. Na Baixada Fluminense, fo-
ram feitos mais de 1.400 atendimentos 
sem agendamento em um só dia.
Sobre mutirões realizados, nos primei-
ros três meses do ano, ocorreram 12 mu-
tirões de avaliação social para análise de 
BPC/Loas, totalizando 1.579 atendimen-
tos extras. Para março estão previstos 
mais dois mutirões com mais 360 vagas. 
Para abril, há expectativa de 1.098 vagas.

Inscrições para o Programa Capacitar, da CSN, podem ser feitas nos Cras até o dia 15 de maio

INSS afirma que 
fila de espera por 
benefício no Rio 
caiu para 37 dias

Volta Redonda e CSN fecham parceria para 
contratar 300 mulheres na Siderurgia

Prefeitura de Volta Re-
donda e a CSN (Compa-
nhia Siderúrgica Nacio-
nal) fecharam uma nova 
parceria, desta vez para 
preencher vagas de em-
prego destinadas às mu-

lheres na Usina Presidente Vargas. Até o dia 
15 de maio, as interessadas em trabalhar na 
empresa devem procurar o Centro de Re-
ferência de Assistência Social (Cras) mais 
próximo e fazer a inscrição para o projeto 
“Capacitar”. Ao todo, 300 candidatas serão 
selecionadas para receber qualificação em 
condições especiais, já que serão contrata-
das durante o período de treinamento.
O projeto vai funcionar da seguinte forma: 
serão selecionadas 300 candidatas e todas 
elas já terão carteira assinada, salário e be-
nefícios. Entre ganhos chamados extras, 
estão: alimentação nos refeitórios locais, 
transporte, seguro de vida, previdência 
privada, descontos em instituições de en-
sino parceiras, auxílio-creche, cartão-ali-
mentação de R$ 1.000 por mês, plano de 
saúde médico e odontológico e total pass 
(academia). A capacitação será feita na Es-
cola Técnica Pandiá Calógeras (ETPC), no 
bairro Sessenta, e dentro da usina.
A CSN apontou que, ao longo do ano, se-
rão abertas 300 vagas para mulheres na 
empresa. Desta forma, a expectativa é que 
todas as candidatas selecionadas para o 
treinamento sigam trabalhando pela em-
presa ao final da qualificação, desde que te-
nham desempenho dentro do esperado. De 

A Assembleia Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj) aprovou por unanimi-
dade uma Indicação Legislativa que visa a 
realização de concurso público para preen-
chimento das vagas ociosas na Empresa de 
Assistência Técnica e Extensão Rural do Es-
tado do Rio de Janeiro (Emater-Rio). Com 
o último concurso realizado em 2009 e cer-
ca de 570 vagas em aberto, a Emater-Rio ca-
rece de profissionais qualificados nas áreas 
agrárias, de humanas, técnicas de 2º grau, 
administrativas e de tecnologia da informa-
ção (TI). O texto agora vai à avaliação do 
governador Cláudio Castro (PL).
A Emater-Rio, vinculada à Secretaria de 

Estado de Agricultura, Pecuária, Pesca e 
Abastecimento do Rio de Janeiro (Seappa), 
desempenha um papel na prestação de As-
sistência Técnica e Extensão Rural aos agri-
cultores fluminenses. Sua missão envolve o 
aumento da renda e da qualidade de vida 
no meio rural, por meio da orientação téc-
nica, capacitação e execução de programas 
e projetos voltados para a melhoria das prá-
ticas agrícolas, pecuárias e agroindustriais.
A proposta, apresentada pela deputada Ma-
rina do MST, destaca a urgência em forta-
lecer o quadro técnico da instituição, res-
ponsável por promover o desenvolvimento 
rural sustentável em todo o estado.

Novo concurso pode ser realizado para a 
Emater-Rio, para preenchimento de 570 vagas

toda forma, este grupo estará dentro de um 
banco de dados de mão de obra da CSN, 
com prioridade de contratação à medida 
que novas vagas sejam abertas.
“Ao longo do ano, a CSN deve abrir estas 
300 vagas de empregos somente para mu-
lheres. Algumas destas mulheres selecio-
nadas agora serão chamadas de imediato 
e outras ao longo do ano. O importante é 
que todas serão contratadas já no período 
de treinamento para receber salários e be-
nefícios. É um grande passo para o desen-
volvimento de nossa cidade ter essa parce-
ria, envolvendo a Escola Técnica, a CSN e a 

prefeitura”, disse o prefeito Antonio Fran-
cisco Neto.
A secretária municipal de Assistência Social, 
Carla Duarte, destaca que os Cras são a por-
ta de entrada para vários serviços do Poder 
Público. E essas parcerias são para facilitar a 
entrada das pessoas no mercado de trabalho.
“Temos aberto esses espaços para facilitar o 
acesso dos moradores às qualificações pro-
fissionais e às oportunidades de emprego, 
através de parcerias com empresas e insti-
tuições. Nosso objetivo é cuidar dessas fa-
mílias como um todo. A oportunidade de 
emprego é uma delas”, frisou a secretária.

Ao todo, 300 candidatas serão selecionadas para receber qualificação em condições especiais
Cris Oliveira/Arquivo Secom PMVR

Agência do INSS. programa tem por 
objetivo reduzir fila de espera por be-

nefícios — Foto: Evandro Leal

A
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Nilópolis: desabamento de um imóvel deixa quatro feridos

Mercado de franquias em Niterói cresce 24,5% 
em 2023 e faturam mais de R$ 1,7 bilhões

Cidades da 
Costa Verde 

emitem alerta 
por conta das 

chuvas

franchising brasileiro co-
memora resultados positi-
vos alcançados no ano de 
2023. Segundo dados da 
Associação Brasileira do 
Franchising (ABF), o mer-
cado de franquias nacio-

nal segue em constante expansão e cresci-
mento, sendo responsável por movimentar 
mais de R$ 240 bilhões, o que representa um 
acréscimo de 13,8% em seu faturamento de 
2023 em relação ao ano de 2022.
O Estado do rio de Janeiro teve um cresci-
mento notável no setor de franquias, con-
solidando-se como um polo atrativo para 
investimentos nesse modelo de negócio. 
Com faturamento de mais de R$ 24 bilhões 
em 2023, o que representa um aumento de 
18,2% em relação ao mesmo período de 
2022, esse crescimento equivale a pratica-
mente o dobro do ano anterior, que foi de 
9,5%. Já em número de unidades de fran-
quia no Estado, a expansão foi de 5,1%, 
chegando a mais de 18 mil operações.
Um dos destaques foi o município de Ni-
terói que faturou mais de R$ 1,7 bilhões 
em 2023, o que representa um aumento de 
24,58% em relação ao mesmo período de 
2022. Em número de unidades de franquia 
no município, a expansão foi de 5,28%, 
chegando a 1.295 operações.
Niterói é um dos principais centros finan-
ceiros e comerciais do estado do Rio de 
Janeiro. O município vem acompanhando 

Um imóvel desabou na tarde desta sexta-
-feira, em Nilópolis, na Baixada Fluminen-
se, e deixou quatro feridos, entre eles um 
homem de 60 anos. Ele foi levado pelos 
Bombeiros para o Hospital Geral de Nova 
Iguaçu com suspeita de fraturas de ombro 
direito e mão esquerda.
Segundo o hospital, Davi da Silva, de 60 
anos, foi atendido pelas equipes médicas 
da emergência e apresenta suspeita de 
fraturas de ombro direito e mão esquer-
da. Ele segue em atendimento e irá reali-
zar exames complementares. O estado de 
saúde é estável.
O desabamento foi na Rua Marechal Cas-
tello Branco, na beira do Rio Sarapuí, na 
Chatuba, que fica na divisa dos municípios 
de Nilópolis e Mesquita. De acordo com a 
prefeitura de Nilópolis, a Semserp e a De-
fesa Civil estão atuando no local para reti-
rada dos restos da casa que desmoronou.

O Rio de Janeiro está todo em alerta devi-
do às fortes chuvas que atingem o estado, 
nesta sexta-feira (22), e que deve se pro-
longar ao longo do fim de semana. Muni-
cípios da região da Costa Verde emitiram 
notificações para a população. Ainda não 
há registro de graves ocorrências. 
O Governo do Rio alertou para o risco de 
deslizamento em Angra dos Reis, através 
das redes sociais. Na cidade, o maior volu-
me em 24h ocorreu na Serra d‘Água, com 
71 mm. A chuva arrancou manilhas da 
pista que liga a estrada do bairro até o Re-
canto das Pedras. Nesta quinta-feira (21), a 
Prefeitura anunciou a abertura preventiva 
de 12 escolas municipais, além da Casa da 
Cultura da Vila do Abraão, na Ilha Grande, 
para receber famílias que vivem em áreas 
vulneráveis para deslizamentos, alagamen-
tos e outros possíveis efeitos das chuvas. De 
acordo com o município, todas as famílias 
que quiserem ir para esses espaços vão re-
ceber colchões, roupa de cama, alimenta-
ção, assistência social e de saúde.

Faturamento do setor na cidade fica apenas 
atras da Capital — Foto: Divulgação

Desabamento de um imóvel em Nilópolis, na Baixada 
Fluminense, deixou quatro feridos. — Foto: Divulgação

Prefeitura de Angra dos Reis. Foto: Google

O

um alto índice de investimentos na Região 
Metropolitana do Rio de Janeiro, com a 
qual é altamente conurbada, como inves-
timentos no setor imobiliário, atividades 
financeiras e comerciário. Com o desempe-
nho das franquias, o município gerou mais 
de 11.488 mil empregos, o que que repre-
sentou um crescimento de 1,17%. 
Segundo o presidente da ABF Rio, Clodoal-
do Nascimento, o mercado de franquias está 
testemunhando um destaque notável com 
o crescimento acelerado das marcas tanto 

na capital quanto em cidades como Niteroi. 
"Esse movimento reflete não apenas a vitali-
dade econômica de nossa região, mas tam-
bém a resposta positiva dos consumidores 
às marcas e modelos de negócios oferecidos 
pelas franquias. Estamos comprometidos 
em continuar apoiando esse crescimento, 
promovendo um ambiente empresarial fa-
vorável e incentivando a expansão de opor-
tunidades em todo o Rio de Janeiro, tanto 
nos centros urbanos quanto nas comunida-
des do interior”, concluiu o executivo.  

As escolas municipais que servirão como 
ponto de apoio são: Júlio César Larangei-
ras (Parque das Palmeiras); Profª Tânia 
Rita (Belém); Cemei Júlia Moreira da Sil-
va (Bracuí); Coronel João Pedro Almeida 
(Camorim); Poeta Carlos Drumond de 
Andrade (Camorim Pequeno); Pref. José 
Luiz Ribeiro Reseck (Frade); Tereza Pi-
nheiro de Almeida (Japuíba); Benedito 
dos Santos Barbosa (Monsuaba); Prof. José 
Américo Lomeu Bastos (M. do Abel); Prof. 
Antônio José Novaes Jordão (M. do Peres); 
Frei Bernardo (P. Mambucaba); Pedro Soa-
res (Provetá – Ilha Grande).
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Cidade de Macaé inicia campanha de 
vacinação contra a gripe essa semana

A Escola Municipal Nelson Costa Mello, no 
Vale das Pedrinhas, é um dos pontos de 
abrigos para desalojados. Foto: Google

ssa semana, a Secreta-
ria de Saúde de Macaé 
dará início à sua cam-
panha anual de vaci-
nação contra a gripe, 
também conhecida 
como Influenza. O ob-

jetivo principal é imunizar até o dia 31 
de maio pelo menos 90% do público-alvo 
determinado pelo Ministério da Saúde. 
As doses estarão disponíveis em todas as 
Unidades Básicas de Saúde e de Estraté-
gia Saúde da Família do município.
A iniciativa visa reduzir as complicações, 
hospitalizações e óbitos decorrentes das 
infecções pelo vírus da influenza. O Dia D 
de mobilização nacional está marcado para 
o dia 13 de abril. Para facilitar o acesso, a 
Secretaria de Saúde implementou postos 
de vacinação em diversos pontos da cida-
de, proporcionando assim uma opção mais 
próxima para a população e diminuindo o 
tempo de espera nas filas.
As vacinas serão destinadas a diversos gru-
pos prioritários, incluindo crianças, profis-
sionais de saúde, gestantes, puérperas, pro-

Até 17h desta sexta-feira (22), 49 registros 
de ocorrências foram contabilizados pela 
Defesa Civil desde a noite de quinta-feira. 
Segundo a pasta, não houve vítimas fatais 
e os atendimentos necessários estão sendo 
feitos. A maioria dos registros é referente a 
deslizamentos atingindo imóveis.

Confira o balanço de ocorrências:
12 registros de ocorrência de deslizamento 
atingindo o imóvel - Bairro: Araras, Inde-
pendência, São Sebastião, Itamarati, Qui-
tandinha, Estrada da Saudade, Castelanea
03 registros de ocorrência de queda de ár-
vore atingindo outros - Bairro: Taquara, 
Centro, Quitandinha; 04 registros de ocor-
rência de deslizamento com risco de atingir 
o imóvel - Bairro: Araras, Independência e 
Retiro; 01 registro de ocorrência de queda 
de árvore atingindo muro - Bairro: Centro
04 registros de ocorrência de risco de que-
da de árvore - Bairro: Roseiral, Centro, 
Corrêas, Independência; 05 registros de 
ocorrência de deslizamento atingindo a via 
- Bairro: Centro, Valparaíso, Duarte da Sil-
veira; 05 registros de ocorrência de avalia-
ção de risco estrutural em imóveis - Bairro: 
Caxambu, Independência, Valparaíso, São 
Sebastião; 04 registros de ocorrência de 
deslizamento sem atingir o imóvel- Bair-
ro: Itaipava, Quitandinha, Independência, 
Roseiral; 01 registro de ocorrência de pro-
blemas na via - Bairro: Estrada da Saudade
01 registro de ocorrência de avaliação de ris-
co estrutural em caixa d'água- Bairro: Itai-
pava; 04 registros de ocorrência de afunda-
mento na via - Bairros: Posse, Alto da Serra 
e Fazenda Inglesa; 01 registro de ocorrência 
de rachadura na via - Bairro: Castelanea; 
03 registros de ocorrência de avaliação de 
muro - Bairro: Posse, Castelanea, Provisó-
ria; 01 registro de ocorrência de avaliação de 
risco geológico em taludes - Bairro: Itaipava.
Todos os 67 pontos de apoio do municí-
pio encontram-se abertos desde a noite de 
quinta-feira para receber a população que 
reside em área de risco ou que se sinta inse-
gura em sua residência.

Moradores de algumas localidades em 
Guapimirim, na Região Metropolitana do 
Rio de Janeiro, precisam deixar suas casas e 
buscar refúgio na residência de parentes ou 
amigo ou em abrigos disponibilizados pela 
prefeita devido às chuvas. É o que reco-
mendou a Defesa Civil Municipal na tarde 
desta sexta-feira (22).

A orientação é direcionada aos residentes 
das seguintes localidades:
* Garrafão.
* Jardim Cantagalo: no entorno das ruas 
São Vicente e São João.
* Barreira: parte baixa – entre a igreja cató-
lica e o Poço da Laje.
Tanto o Garrafão quanto a Barreira ficam 

Praias e lagoas são destaques, além do litoral e a 
qualidade da rede hoteleira. Foto: Divulgação

Chuvas já causaram 
49 ocorrências em 
Petrópolis desde a 

noite de quinta-feira

Moradores de Guapimirim precisam buscar abrigo

fessores, povos indígenas, idosos, pessoas 
com doenças crônicas, entre outros. Para re-
ceber a imunização, é necessário apresentar 
documento de identificação com foto, CPF, 
Cartão do SUS, laudo ou receita médica.
Pacientes acamados que são atendidos pelo 
Programa de Atendimento Domiciliar Te-

rapêutico (PADT) receberão a vacinação 
diretamente em casa, através deste progra-
ma. Já aqueles que não possuem uma Uni-
dade Básica de Saúde de referência podem 
solicitar a vacinação através do telefone 
(22) 2796-1622 ou pelo e-mail: acamados-
vacinamacae@gmail.com.

E

nas proximidades da Serra dos Órgãos. Em 
fevereiro deste ano, a forte chuva que caiu 
na região arrancou paralelepípedos da via.
A Rodovia Rio-Teresópolis (BR-116), na 
altura de Guapimirim, precisou ser interdi-
tada pela concessionária na tarde desta sex-
ta-feira (22), por conta do grande volume de 
chuva, o que poderia provocar acidentes.
A municipalidade decretou estágio de aler-
ta devido às preocupantes previsões mete-
orológicas. Estão previstos temporais entre 
os dias 21 e 24 de março para os estados de 
Minas Gerais, Rio de Janeiro e São Paulo. 
De acordo com o Climatempo, o esperado 
para as 24 e 48 horas equivale a todo o pre-
visto para o mês de março. Para o território 
fluminense, os acumulados podem variar 
de 150 a 300 milímetros, enquanto que em 
algumas partes da Baixada Fluminense e 
da Região Serrana, a situação poderá ficar 
mais crítica, com volume de chuvas entre 
300 e 500 milímetros, com a possibilidade 
dessa estimativa ser superada. Guapimirim 
faz parte da Baixada Fluminense e é muito 
próxima à Região Serrana. 
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Teca é neta de Zé Inocêncio em Renascer? Saiba 
a ligação “familiar” entre a jovem e o fazendeiro

Fernanda sugere favoritismo da Globo 
por Beatriz: 'Dá dinheiro para a casa'

Exposição 
'Portinari para 

Crianças' é aberta 
ao público no 

Palácio de Cristal

O público ficará surpreso ao descobrir que 
Teca (Lívia Silva) e Zé Inocêncio (Marcos 
Palmeira) têm uma conexão “familiar” em 
Renascer. Os próximos capítulos da novela 
das nove da Globo oferecerão pistas revela-
doras nesse aspecto. Nesta publicação, vamos 
explorar o contexto dessa intrigante relação 
entre os personagens.
Em cenas que irão ao ar em breve, Teca verá 
Zé Inocêncio pela primeira vez e terá a im-

pressão de que já o conhece. Essa cena, à pri-
meira vista, pode passar despercebida pelo 
público. No entanto, trata-se de um indício 
sutil de uma ligação familiar que será explo-
rada mais adiante.
Virá à tona na história que Teca é, na verdade, 
neta de Marianinha, irmã mais velha de Ma-
ria Santa (Duda Santos). No passado, a jovem 
foi expulsa de casa pelo pai, Venâncio (Fabio 
Lago), por ter engravidado e sumiu no mun-

ernanda sugeriu que Be-
atriz poderia ser uma 
das favoritas do BBB 24 
(Globo). Ela indicou que 
a adversária seria "uma 
das queridinhas" da 
emissora por fazer pro-

paganda para os patrocinadores.

O QUE ACONTECEU
A confeiteira apontou que a rival dá dinhei-
ro para a Globo: "Ao mesmo tempo, ela dá 
dinheiro para a casa, ela vende. Isso aqui é 
para ganhar dinheiro. Essa parte que vocês 
estão esquecendo. Você acha que o pessoal 
faz isso por amor, por carinho, por emoção, 
por que é um grande trabalho? É dinheiro".
Fernanda reforçou sobre o faturamento do 

A exposição "Portinari para Crianças" está 
aberta ao público no Palácio de Cristal, em 
Petrópolis, na Região Serrana do Rio, até o 
dia 5 de maio. A inauguração foi na última se-
gunda-feira (18) e faz parte do Flipetrópolis - 
Festival Literário Internacional de Petrópolis.
Com entrada gratuita, a mostra apresenta 
42 reproduções de obras do pintor Candi-
do Portinari e terá visitas educativas guia-
das todos os dias, das 10h às 16h.

Zé Inocêncio e Teca (Foto: Reprodução / Globo / Montagem)

BBB 24: Fernanda aponta suposto favoritismo da Globo por Beatriz

do. Até agora ninguém sabe o paradeiro de 
Marianinha, sequer se ela está viva.
No entanto, tudo vai mudar com o retorno de 
Rachid (Gabriel Sater/Almir Sater) à Ilhéus-
-BA. O homem, que costurou a pele de volta 
ao corpo de Zé Inocêncio, revelará que en-
controu a jovem grávida vagando pela mata 
e resolveu acolhê-la. Os dois acabaram se ca-
sando e tiveram mais cinco filhos. O libanês, 
por outro lado, dirá que Marianinha morreu 
e que não tem mais contato com o primogê-
nito dela, que se chamava Kalil, já que ambos 
nunca se deram bem.

Teca é sobrinha-neta de Maria Santa
Se o remake seguir a versão original de 1993, 
Inácia (Edvana Carvalho) terá uma visão 
reveladora onde descobrirá que Teca é, na 
verdade, neta de Marianinha. Algum tempo 
depois, Rachid conhecerá a jovem e notará 
uma semelhança impressionante com o filho 
de sua falecida esposa. Quando Teca mencio-
nar que seu pai se chamava Kalil, o mistério 
finalmente será resolvido.
Portanto, Teca e Zé Inocêncio possuem 
uma conexão quase familiar, uma vez que 
a menina é sobrinha-neta de Maria Santa, 
a falecida mulher do fazendeiro.

programa e como Beatriz pode ajudar nis-
so: "É um dos programas que mais dá di-
nheiro para a Globo inteira. Isso aqui paga 

salário de milhares de pessoas aqui dentro. 
Os caras querem vender. Ela vende para os 
caras. Nessa edição, ela vende".

F

Petrópolis

A curadoria da exposição é de João Can-
dido Portinari, fundador e diretor-geral 
do Projeto Portinari, e Guilherme de Al-
meida, coordenador do Núcleo de Arte e 
Educação do Projeto Portinari, que esteve 
presente na inauguração.
A iniciativa é um dos projetos idealizados 
por Afonso Borges, presidente do Flipetró-
polis, com o objetivo de incentivar a cultu-
ra em diversas regiões.

Sobre a inauguração da exposição
O ator Thiago Lacerda conduziu a cerimô-
nia de abertura da exposição junto com o 
escritor Tom Farias, um dos curadores do 
Flipetrópolis, e o diretor da concessionária 
Águas do Imperador, representando o gru-
po Águas do Brasil, empresa patrocinadora 
do Festival, João Henrique Tebyriça de Sá.
Além do prefeito Rubens Bomtempo, o vice-pre-
feito, Paulo Mustrangi, e secretários municipais.
O presidente da Academia Petropolitana 
de Letras, Leandro Garcia, também mar-
cou presença no evento, junto ao curador 
da exposição e coordenador do Núcleo de 
Arte e Educação do Projeto Portinari, Gui-
lherme de Almeida.
"Esperamos que o Flipetrópolis tenha mui-
to papo, muita conversa e muito livro. Dife-
rentemente de outras cidades, nós não cen-
suramos livros. Nosso lema é a liberdade 
de expressão. Quanto mais respeitarmos o 
outro, teremos mais cidadania e democra-
cia", disse o curador da mostra, Tom Faria.

Culturando
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Dorival Jr, técnico da seleção, comenta casos 
de Robinho e Daniel Alves: 'Têm que puni-los'

Estreante no comando da seleção, Dorival concedeu entrevista coletiva nesta sexta-feira

Funcionário do Vasco da Gama deixa o clube 100 dias depois da chegada ao Rio de Janeiro

Técnico estreante da sele-
ção brasileira, Dorival Ju-
nior concedeu entrevista 
coletiva nesta sexta-feira, 
em Londres. O Brasil en-
frenta a Inglaterra neste 
sábado, em amistoso, mas 

durante a sabatina com jornalistas, o treina-
dor foi perguntado sobre os casos de Daniel 
Alves e Robinho, condenados por estupro.
Dorival, que foi técnico de Robinho no 
Santos em 2010, disse que a condenação 
dos ex-jogadores é uma situação muito de-
licada, mas que 'se houve crime, têm de ser 
penalizados'.
- Situação muito delicada. Robinho foi meu 
atleta, uma pessoa fantástica. Não trabalhei 
com o Daniel, mas conheço a história. É um 
momento difícil para nos expressarmos. 
Primeiro, eu penso nas famílias das pesso-
as envolvidas. Nas famílias principalmente 
das vítimas desses episódios. Episódios que 

O Flamengo fez uma homena-
gem a Jorge Ben Jor, que come-
mora 85 anos nesta sexta-feira 
(22). Gabriel Barbosa, Bruno 
Henrique e Igor Jesus, joga-
dores do clube, protagonizam 
recriações de discos icônicos 
de Ben Jor. O resultado pode 
ser visto no perfil oficial do 
Flamengo no Instagram.
Os discos recriados pelo Fla-
mengo foram "Samba esque-
ma novo" (1963), "Jorge Ben" 
(1969) e "Ben" (1972). Nas le-
gendas, referências ao cantor 
e compositor, torcedor decla-
radamente rubro-negro. "22 
de março: data do nascimento 
de um dos maiores da história 
desse país. É dia de celebrar e 
reverenciar Jorge Ben Jor, ído-
lo brasileiro e um dos maiores 
rubro-negros de todos os tem-

pos", diz um dos posts.
Flamengo homenageia o torce-

dor ilustre Jorge Ben Jor

"Em 1963, ainda jovem impres-
sionaria por tamanha qualidade. 
Jovem demais? Mas que nada... o 
samba está animado e eu quero é 
sambar. Era o início de uma car-
reira que jamais deixaria de lado 
uma das maiores paixões: o Fla-
mengo", continuou o texto.
Ao longo de seus 23 álbuns de es-
túdio, Jorge Ben Jor homenageou 
o Flamengo em diversas de suas 
canções. Ele cita o clube em uma 
de suas músicas mais famosas, 
"País tropical": "Sou Flamengo e 
tenho uma nega chamada Tere-
za". Ben Jor também reverenciou 
jogadores do clube, como Zico 
em "Camisa 10 da Gávea" e Fio 
Maravilha na canção homônima.

Flamengo celebra aniversário de Jorge Ben Jor 
recriando capas de discos icônicos com jogadores

Dorival Junior durante entrevista coletiva na seleção brasileira — Foto: Rafael Ribeiro / CBF

Gabriel Barbosa posa para homenagem a 
Jorge Ben — Foto: Reprodução

O
acontecem diariamente no Brasil e em todo 
mundo, que são abafados pois as pessoas 
não têm vozes. Se houve realmente e com-
provaram algum tipo de crime, ele tem que 
ser penalizados, por mais que doa no meu 
coração sobre uma pessoa que tive convívio 
excepcional. Mas olho mais para as famílias 
das vítimas e deles também - disse Dorival.
Ainda sobre o assunto, o treinador afirmou 
que sente muito pelas vítimas que passam 
por este tipo de crime, e que a sociedade 
omite diversos desses casos.
- Não desejo isso a ninguém. Sinto por to-
dos. Sinto por tudo que passarão a partir 
de então nas suas vidas. Posso ajudar em 
orações, nada além disso. É o sentimento 
que fica. Não só esses casos, mas milhares 
deles acontecem ao longo dos dias e a so-
ciedade infelizmente se omite da grande 
maioria. Precisamos penalizar os casos que 
não são expostos e acontecem com muita 
frequência - finalizou.


